

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Sistem informasi yang modern atau yang berbasis komputer, sangatlah dibutuhkan oleh setiap perusahaan dan sektor industri pada saat ini. Hal ini dikarenakan banyaknya jumlah pesaing bisnis yang beralih ke sistem informasi yang berbasis komputer, dan juga untuk menghindari besarnya kemungkinan terjadinya *human eror* dalam suatu proses yang sedang berjalan.

Proses pendataan dan *stock opname* merupakan suatu proses yang sangat penting bagi setiap bidang usaha, karena pendataan dan *stock opname* pada dasarnya merupakan suatu usaha untuk melakukan pengontrolan terhadap setiap data-data atau dokumen-dokumen penting dan pengontrolan terhadap ketersediaan barang-barang yang dibutuhkan oleh pelaku usaha dalam menjalankan usahanya.

Pendataan yang dilakukan secara manual, akan memberikan lebih banyak dampak negatif daripada pendataan yang dilakukan secara komputerisasi. *Human eror*, tercecernya dokumen-dokumen, dan terjadinya salah perhitungan, merupakan beberapa dampak negatif yang diakibatkan dari sistem pendataan yang masih manual, dan hal ini dapat menyebabkan tidak terkontrolnya *stock opname* yang ada pada perusahaan tersebut.

Evaluasi merupakan suatu hal yang penting untuk dilakukan dalam setiap periode, sebab dengan adanya suatu evaluasi, perusahaan dapat mengetahui sejauh mana perkembangan usaha yang sedang dijalankan, sejauh mana keberhasilan program atau sistem yang berjalan, dan melalui evaluasi, perusahaan juga dapat melakukan perbaikan atau revisi terhadap program atau sistem-sistem yang gagal dilaksanakan.

Evaluasi yang dilakukan terhadap *stock inventory* merupakan hal yang penting untuk dilakukan, sebab dengan melakukan evaluasi terhadap *stock inventory*, perusahaan dapat mengetahui barang apa saja yang perlu untuk re-order dan barang apa saja yang sudah menumpuk di gudang sehingga tidak dibutuhkan re-order.

Terkait dengan sistem *stock inventory* di PT Putraka Usaha Bersama, Penulis menyimpulkan:

1. Sistem pendataan dan sistem informasi yang digunakan oleh PT Putraka Usaha Bersama merupakan sistem pendataan dan sistem informasi yang manual, sehingga perusahaan terkadang mengalami kendala di dalam hal *stock inventory*. Sistem pendataan dan sistem informasi yang manual terkadang mengakibatkan terjadinya salah perhitungan jumlah barang yang termasuk dalam kategori *stock inventory*.
2. Kondisi barang-barang yang terdapat pada *stock inventory* PT Putraka Usaha Bersama masih tergolong dalam kondisi *safety*. Namun walau demikian, kondisi tersebut bukan berarti kondisi tersebut dapat membuat pihak manajemen tenang-tenang saja, karena sekalipun keadaan *stock inventory* berada pada kondisi *safety*, kondisi tersebut masih berada di bawah nilai minimum *stock inventory* yang ada di perusahaan tersebut. Perusahaan harus tetap waspada dan siap setiap waktu dan kondisi untuk melakukan proses re-order kepada pihak pertamina.
3. Terdapat selisih antara penjualan dengan *stock inventory* pada bulan Juli, Agustus, dan Oktober di PT Putraka Usaha Bersama, dan hal ini disebabkan oleh adanya tabung yang belum dikembalikan oleh agen penjual tabung gas dan oleh karena adanya LPG yang mengalami kerusakan.

5.2 Saran

Sebagai pelengkap dari karya tulis ilmiah ini, Penulis menyertakan beberapa saran kepada pihak yang berkaitan dengan penelitian yang telah Penulis lakukan. Adapun saran-saran tersebut adalah:

1. Kepada pihak manajemen PT Putraka Usaha Bersama
Sebelum dan sesudahnya, Penulis terlebih dahulu mengucapkan terimakasih kepada pihak manajemen PT Putraka Usaha Bersama, karena sudah mengizinkan Penulis untuk melakukan Penelitian dan menggunakan beberapa data penting dari pihak manajemen PT Putraka Usaha Bersama di dalam penelitian dan penyusunan karya tulis ilmiah ini.

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah Penulis lakukan, Penulis mendapatkan hasil bahwa jumlah barang *stock opname* yang terdapat di PT Putraka Usaha Bersama dalam keadaan *safety*, namun walau demikian, jumlah barang tersebut masih berada di bawah jumlah *minimum stock inventory* yang ada. Oleh karena itu ada baiknya jika pihak manajemen PT Putraka Usaha Bersama memberikan perhatian khusus terhadap hal tersebut.

Penggunaan sistem informasi dan sistem pendataan yang berbasis komputer sangatlah Penulis sarankan untuk diberlakukan di PT Putraka Usaha Bersama, dengan tujuan agar pendataan yang dilakukan lebih efisien dan tepat sasaran, sehingga tidak terjadi lagi yang namanya barang-barang *stock opname* berada di bawah jumlah *minimum stock inventory* yang seharusnya.

2. Kepada pihak manajemen perusahaan yang masih menggunakan sistem manual

Kepada pemilik usaha maupun kepada pihak manajemen suatu perusahaan yang masih menggunakan sistem informasi dan sistem pendataan yang manual dan belum berbasis komputer, ada baiknya jika saudara/saudari mulai beralih untuk menggunakan sistem informasi dan sistem pendataan yang berbasis komputer, sebab ada banyak manfaat positif yang dapat dilakukan dengan menggunakan sistem informasi dan sistem pendataan yang berbasis komputer, salah satunya adalah dari segi efisiensi waktu.

Sistem informasi dan sistem pendataan yang modern dan berbasis komputer atau berbasis internet akan memberikan kemudahan juga dalam hal melakukan promosi terhadap produk yang dipasarkan dan dapat memberikan kemudahan bagi pengusaha untuk mendapatkan barang-barang atau bahan baku yang lebih murah secara online.

3. Kepada pihak perusahaan yang telah menggunakan sistem yang berbasis computer

Kepada pihak perusahaan atau pihak pengusaha yang sudah menggunakan sistem informasi dan sistem pendataan berbasis komputer atau berbasis online, Penulis mengingatkan bahwa tenaga manusia atau sumber daya

manusia tetaplah dibutuhkan di dalam usaha yang saudara/saudari lakukan. Oleh karena itu tetaplah hargai setiap tenaga dan usaha yang dilakukan oleh karyawan atau anak buah yang saudara/saudari miliki.

